

Le 10 septembre, par les blocages, les manifestations, les grèves, des centaines de milliers de travailleurs et de jeunes ont exprimé leur exigence de retrait total du budget Bayrou et de ses 44 milliards d'euros d'économie alors que les riches se gavent, que le budget militaire explose et que le génocide en Palestine se poursuit.

La CE du SNUDI-FO 21 fait sien le courrier de Frédéric Souillot au président Macron, et exige « d'une part de mettre en place un véritable corridor humanitaire sous l'égide des Nations Unies pour que les populations cessent de mourir de faim ou par manque de soins » et d'autre part que « la France [procède] à une rupture des relations diplomatiques avec Benjamin Netanyahu et son gouvernement, qui poursuit inlassablement son objectif de destruction de Gaza et des populations palestiniennes. »

La colère de la population continue de s'exprimer dans les assemblées citoyennes qui se réunissent partout dans le pays.

Elle s'est exprimée le 18 septembre lors de la journée de grève appelée par l'ensemble des confédérations qui a réuni plus d'un million de manifestants.

Et pourtant, si le ministre Lecornu a uniquement annoncé à la suppression de deux jours fériés supplémentaires, il maintient les autres dispositions du budget précédent dans le cadre des orientations du président Macron. Il refuse de répondre aux revendications d'abrogation de la réforme des retraites, d'augmentation de la valeur du point d'indice, de créations de postes...

Dans cette situation, la CE du SNUDI-FO21 fait sienne la résolution du comité confédéral national FO qui indique : « *Le Premier ministre, Sébastien Lecornu, n'a répondu à aucune revendication suite à l'ultimatum lancé par les organisations syndicales. Il ne nous laisse pas le choix que de monter d'un cran. Les journées d'actions n'ont pas permis d'obtenir satisfaction. C'est pourquoi FO a proposé à l'intersyndicale d'appeler à la grève sur plusieurs jours consécutifs (les 1^{er}, 2 et 3 octobre), ce qui a été refusé par les autres organisations syndicales. Pour gagner sur les revendications, à commencer par l'abrogation de la réforme des retraites et l'abandon de tout budget d'austérité, le CCN appelle toutes les structures à réunir les salariés pour discuter et décider la grève et sa reconduction, à partir du 2 octobre, dans l'action commune où c'est possible* ».

La CE du SNUDI-FO 21 appelle tous les personnels à continuer de participer aux AG citoyennes et à se mettre en grève dès le 2 octobre.

**Manifestation le samedi 27 septembre à 15h Place Darcy pour un cessez-le-feu en
Palestine**

Toutes et tous en grève à partir du 2 octobre